



Visita del escritor Nelson Pérez Raggi

● El autor de "Memorias de un viaje a Tierra Santa".

CURICÓ. Desde ayer se encuentra en la ciudad el curicano Nelson

Pérez Raggi, quien está presentando su segundo trabajo literario don-

de relata su peregrinaje a Roma y Tierra Santa.

Este escritor está muy ligado a Curicó, ya que acá se encuentra toda su familia, amigos y seres queridos. Nelson Pérez tiene un gran compromiso con la fe, debido a la grave enfermedad de su hijo se acerca mucho a las cosas de Dios. Es un miembro activo de la Iglesia y su compromiso con Cristo ha permitido que actualmente sea el representante ante el Arzobispado de la Pastoral Ambiental del Centro de Santiago y de bancos en instituciones estatales.

Su libro lleva al lector a empaparse de aquellos lugares santos donde Jesús dejó tan profundas huellas: Mar de Galilea, Huertos de Getsemani, Tierra de San Francisco de Asís, entre otros mágicos lugares. Hay que destacar que el libro está marcado por una pluma simple, sencilla y fácil de entender.

Esta es sin duda, una obra necesaria para todos en el hogar, ya que nos sirve para compenetrarnos en la fe, a través del relato de los viajes de un hombre hacia las Tierras Sagradas.

Visita del escritor Nelson Pérez Raggi. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Visita del escritor Nelson Pérez Raggi. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile